

Antragsteller:

JuSo HSG Saar & Unabhängige
Grüne Hochschulgruppe Saar
Liberale Hochschulgruppe Saar

Besseres Internet auf dem Campus in Saarbrücken und auf dem Campus in Homburg

Das Studierendenparlament möge beschließen:

Die Universitätsleitung soll dazu angehalten werden, den Ausbau von Eduroam voranzutreiben, so dass überall auf dem Campus, sowohl in Saarbrücken als auch in Homburg, eine (dauerhaft) stabile Verbindung mit Eduroam gewährleistet werden kann. Ein besonderes Augenmerk soll hierbei auf einer erhöhten Bereitstellung von WLAN-Access-Points in den Hörsälen liegen.

Das Studierendenparlament beauftragt den Allgemeinen Studierendenausschuss mit der Durchführung einer Datenerhebung bezüglich der Verfügbarkeit des universitären WLAN-Netzes in den Arbeitsräumen an den Campus. Hierzu soll eine digitale Möglichkeit zur Erfassung von Beschwerden im Zusammenhang mit Lücken im WLAN-Netz beim Allgemeinen Studierendenausschuss eingerichtet werden. Eine Kampagne an den Campus soll über die Datenerhebung informieren und die Studierenden zu Mithilfe auffordern.

English:

The Student Parliament is to decide that the university administration should be prompted to accelerate the expansion of Eduroam, ensuring a consistently stable connection throughout the campus in both Saarbrücken and Homburg. Particular attention will be paid to increasing the provision of WLAN access points in the lecture halls.

The Student Parliament commissions the AstA to carry out a data collection regarding the availability of the university WiFi network in the workspaces on campus. For this purpose, a digital option for recording complaints in connection with gaps in the Wi-Fi network is to be set up at the AstA. A campaign on campus will provide information about the data collection and ask students to help.

Begründung: erfolgt mündlich